

Wenn jeder ...

Wenn jeder Mensch, wo er auch geht,
das Gute und das Rechte tät
und sich um Urteil und Gericht
der anderen bedächte nicht,
wär es mit einmal in der Welt
mit allem gut und wohlbestell.

Wollt keiner eitel im Gelüst
und anders sein, als wie er ist,
wenn jeder frei und hochgesinnt
die Wahrheit in sich selbst verstünd,
wär über Nacht von Mann zu Mann
auch alle Feindschaft ausgetan.

Wenn jeder, der befehlen möcht,
ein Diener würde und ein Knecht
und ohne Falschheit wär bestrebt,
daß auch der Bruder glücklich lebt,
schüf allerorten ganz gewiß
die Menschheit sich das Paradies.

Wilhelm Trunk